

2024-06-14

Felicita el presidente a capitalinos y festeja triunfo de Clara Brugada

Autor: Gerardo González Acosta

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/nacional/felicita-presidente-capitalinos-festeja-triunfo-clara-brugada.html>

Dice que el mapa político de la CDMX después de la elección del 2 de junio muestra un renacimiento del pensamiento lógico, racional y objetivo

El presidente Andrés Manuel López Obrador felicitó a los habitantes de la Ciudad de México por su participación en las elecciones del 2 de junio; "la CDMX mostró ser una ciudad de vanguardia, una de las ciudades más importantes del mundo".

Expresó que la ciudad demostró que resistió "el bombardeo de mentiras de los medios de información o de manipulación".

Durante su conferencia matutina añadió que en la capital del país "es donde hay más solidaridad", similar a la que tienen las comunidades indígenas.

Celebró el triunfo también de Clara Brugada y dijo que le da mucho gusto que ella esté al frente, "porque además lo merece esta ciudad y que se gobierne, estoy seguro que Clara lo va a ser para todos, para los que pagan impuestos y los que no pagan".

El Jefe del Ejecutivo recordó así que tras las elecciones de 2021, el director del periódico Reforma, Lázaro Ríos, publicó una imagen de la CDMX en la que dividía la ciudad entre los que no pagan impuestos y quienes sí lo hacen.

Opinó que se trata de una mentalidad "muy conservadora, de un clasismo a flor de piel, inocultable".

Mostró el mapa político de la CDMX tras los resultados de la elección del 2 de junio y aseguró que existe "un renacimiento del pensamiento lógico, racional, objetivo, o sea, no es el fanatismo y, además, la gente de clase media pues también no quiere la corrupción y está viendo los beneficios".

El presidente recordó que conoce a Clara Brugada desde 1991, "cuando llegamos caminando de Tabasco, en el Éxodo por la Democracia".

"Conozco a Clara desde hace muchísimos años, desde cuando llegamos caminando de Tabasco, en el éxodo por la democracia. Ella vivía en San Miguel Teotongo, es una colonia popular, tenía trabajo con la gente pobre en Iztapalapa, ahí nos recibieron y ella fue quien nos dio la bienvenida, eso fue en el 90-91, hace 33 años; estaba joven, jovencita, bueno sigue estando joven", rememoró.

Expresó que ella sigue trabajando con la gente, "anda a ras de piso y no se le ha subido"; la consideró una mujer "honesta, que pese a haber sido tres veces delegada en Iztapalapa no es rica, no se volvió potentada y es una mujer con convicciones, con principios".

Celebró que ella vaya a ser la jefa de Gobierno de la Ciudad de México y aseguró que gobernará para todos, "para los que pagan impuestos y para los que no pagan impuestos".

En ese sentido, el Primer Mandatario dijo que se debe entender la filosofía de su movimiento, "que se resume en

una frase: por el bien de todos, primero los pobres".

Afirmó que "esa es la esencia del humanismo, no se trata de quitarle a quienes han hecho su patrimonio con trabajo, esfuerzo y de conformidad con la ley, esos merecen respeto".

Sin embargo, añadió, "todos debemos procurar vivir en una sociedad mejor y eso implica que nadie sufra, que todos tengamos oportunidades".

Dijo que "la paz es fruto de la justicia y si hay menos pobreza, si hay menos desigualdad, hay más seguridad, hay más paz, hay más tranquilidad".

Insistió en que está "muy contento con lo que sucedió en la elección para el gobierno de la Ciudad de México.

Más noticias sobre la Conferencia Mañanera

Slim sabe que la economía de México está fuerte, señala el presidente

El AIFA cerrará 2024 con saldo a favor, ya pagó su costo de construcción: Pastor